
ÉCOLE NOTRE-DAME-DE-FATIMA (C.S. DES HAUTS-CANTONS) 
 
Cent quarante-unième séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
Notre-Dame-de-Fatima, tenue le 25 avril 2023, à 18 h 30, à cette même école, 
située au 6381, rue Notre-Dame, Lac-Mégantic. 
 

Présences :  parents : René Pelchat, Julie Hamel, Vincent Isabel, Marie 

Doyon, Zoé Dumas, Zuleidy Romero 

   

 personnel : Pascale Lauwaët, Josée Pelletier, Caroline Pelletier, 

Sonia Bergeron, Nancy Bédard, Christina Vachon 

   

   directrice : Chantal Vigneault 

 

 

1 – ORDRE DU JOUR 
         (Adoption) 

 

CET22-1087 
(ANNEXE : CET22-23-987) 
Il est proposé par Caroline Pelletier et appuyé par Pascale Lauwaët d’adopter 
l’ordre du jour tel que présenté avec les ajouts des points suivants à autres 
objets d’études :  
 

1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Procès-verbal de la séance du 31 janvier 2023 

2.1 Adoption 
2.2 Suivi 

3. Prévision d’organisation scolaire 2023-2024 et prévision d’effectifs (information) 
4. Grille-matière (approbation) 
5. Photos scolaires (choix) 
6. Sorties éducatives (calendrier) 
7. Levée de fonds 
8. Parc-école 
9. Rapport annuel du C.É. (formation du comité) 
10. Mesures Dédiées (résolution) 
11. Demande d’aide financière 
12. Information du service de garde 
13. Vécu scolaire 
14. Période de questions réservée au public 
15. Correspondance 
16. Autres objets d'études 
17. Date de la prochaine séance 
18. Levée de l’assemblée 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

2 – PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 31 JANVIER 2023 

2.1 ADOPTION 

 

CET22-1088 
(ANNEXE : CET22-23-988) 
Il est proposé par Julie Hamel et appuyé par Christina Vachon que le procès-

verbal soit adopté tel que présenté ou avec les modifications suivantes :  

 

Point 9. Corriger le nom de La Pomme Verte. 

Point 11. Publicité, les membres du conseil ont des préoccupations. 

Point 12. Produiront des capsules. 

Point 16. Dixtraction au lieu de Distraction. 

Quelques coquilles au travers du texte. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 



 

2.2 SUIVI 

 

 

Sur le point numéro 11, Annie Garon a répondu à Chantal Vigneault au sujet de 

la politiques des cadeaux. En résumé, si le cadeau est destiné aux enseignants, 

il faut utiliser la page personnelle de l’enseignant au lieu de celle de l’école. Si le 

cadeau est destiné aux élèves de l’école, ex. paillis pour le parc-école, la page de 

l’école peut être utilisée. 

 

3 – PRÉVISION D’ORGANISATION SCOLAIRE 2023-2024 

 
 
Chantal Vigneault nous présente les prévisions de l’organisation scolaire à titre 

informatif. Si la tendance se maintient, il y aura 243 élèves à la cohorte 2023-2024 

(sans compter les classes TSA 701-702 et les classes adaptées 703-704). 

 

 

4 – GRILLE-MATIÈRE 

 
 
CET22-1089 
 
Il est proposé par Zoé Dumas et appuyé par Zuleidy Romero 
d’approuver la grille-matière 2023-2024 avec les corrections suivantes : 
 
3e cycle : Augmenter l’anglais, langue seconde de 820 minutes. 
 Réduire le temps non réparti à 200 minutes. 
 
Classes adaptées : 701-702 Réduire l’anglais, langue seconde à 60 minutes 

pour ajouter ce temps à l’éducation physique pour 300 
minutes. 

 

 

5 – PHOTOS SCOLAIRES 
 
 

Il est proposé par Julie Hamel et appuyé par Christina Vachon 

de choisir Manon Rousseau pour la prochaine séance de photos scolaires.  

 

 

 

6- SORTIES ÉDUCATIVES 
 

Voir les prochaines activités des sorties éducatives 
 
 
 

7 – LEVÉE DE FONDS 
 

 

La levée de fonds des chocolats fut un franc succès. Environ 15 000$ de 

chocolat a été vendu. De ce montant, 40% sera probablement le profit récolté 

pour notre parc école lors cette campagne. 

 

Un point mentionné pour la prochaine cail serait intéressant d’opter pour une 

campagne de financement qui procède avec des virements bancaires plutôt que 

de l’argent comptant. 

 
 
 



8 – PARC-ÉCOLE 
 
Voir annexe pour la présentation du budget du parc école. Plusieurs fonds seront 

disponibles prochainement pour ce projet. 

 

 

 

9 – RAPPORT ANNUEL C.E.  
 
Chantale Vigneault nous présente le canevas du rapport annuel. Celui-ci sera 
disponible (en ligne) pour que les membres puissent travailler ensemble sur ce 
projet. 
 
 
 

10. – MESURES DÉDIÉES 
CET22-1090 
Il est proposé par Nancy Bédard et appuyé par Julie Hamel d’approuver les 
mesures dédiées. 
 
Voir Annexe pour les détails. 

 
 

 
11 – DEMANDE D’AIDE FINANCIÈRE 

 
Il est proposé par Julie Hamel et appuyé par Christina Vachon d’approuver les 
demandes de Madame Nancy Therrien (classe 704) et madame Marie-Line 
Morneau (classe 701) avec la suggestion de modifier le paragraphe de la 
situation précaire des parents. 

 
 
 

12- SERVICE DE GARDE 
 
Pascale Lauwaët nous parle du service de garde. Le 5 mai prochain, les élèves 
iront à l’Aquarium de Québec. Les élèves devront partir assez tôt pour cette 
activité. De plus, les périodes d’ouvertures de l’aquarium sont soit en avant-midi 
ou en après-midi. Le dîner s’effectuera sûrement au Parc des Chutes-de-la-
Chaudière. Cette activité est proposée par Christina Vachon et appuyée par 
Caroline Pelletier. 
 
Les enfants ont bien aimé l’activité (Vedette) lors de la dernière journée 
pédagogique du 21 avril dernier. Photo Polaroid et des petites coupes de 
champagne (7up) furent quelques activités intéressantes. 
 
 
 

13- VÉCU SCOLAIRE 
 

Voici les différentes activités qui se sont déroulées dans notre école : 
 

- Le 29 mai prochain, il y aura un accueil des Passe-Partout à l’école 

- Il y aura un cœur musical avec des élèves pour commémorer le 10e 

anniversaire de la tragédie de Lac-Mégantic. 

- Il y a présentement un essai sur 2 projets pour les élèves les plus 

rapides en classe. Maude et Michèle ont mis sur pied un club d’échec.  

Jessica est en train de mettre sur pied un journal conçu par les élèves. 

- Madame Guylaine (concierge) est désormais à la retraite.  Monsieur 

Marcel Pelletier prendra son poste. 

- Pour le mois de la nutrition, il y a eu des collations pendant 3 semaines, 

alliant de la pédagogie comme lors de la confection de 320 brochettes 

de fruits. 

- Mylène a fait des smoothies avec ses élèves et madame Nancy a fait 

l’épicerie avec sa classe. 



- Christina suggère de féliciter les diverses activités crées par les 

enseignants pour le mois de la nutrition. 

- La classe de Mylène continue la vente de savon. Leur classe a d’ailleurs 

remporté un prix de 500$ lors d’un concours entrepreneurial. 

- Visite du camp « Explo » prochainement pour nos 6e. 

- Visite de la polyvalente également pour nos 6e. 

- Le 13 juin il y aura une pièce de théâtre à l’école. 

- Le 11 mai les élèves de 1ere et de 2e vont aller voir du cirque à Disraeli. 

 
 
 

14 - PÉRIODE DE QUESTIONS RÉSERVÉE AU PUBLIC 
 

 
Il n’y a aucun public dans la salle 

 
 
 

15- CORRESPONDANCE 
 
 
 

Il n’y a aucune correspondance 
 
 
 

16- AUTRES OBJETS D’ÉTUDES 
 
 

Il n’y a aucun autre objet d’étude 

 

 

 

17 – DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 
 

La prochaine séance du C.É. sera le 16 mai 2023.  Nous avons aussi réservé la 
date du 13 juin 2023 pour la dernier C.É. de l’année. 
 

 

 

 18 – LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

CET22-1091 
Il est proposé par Zoé Dumas et appuyé par Pascale Lauwaët que la séance soit 

levée à 20h10. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

___________________________   ___________________________ 
Président(e)      Secrétaire 


